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 Vorstandssitzung Elternrat 

Ergebnisprotokoll 

 

Datum 16.06.2021 
 

Zeit 19.00 –21.30 
 

Ort Restaurant Engel, Vaduz 
 

Teilnehmer. Vanessa Roperti 
Susanne Dünser 
Corina Risch 
Michael Wildi 
Andrea Ney-Ospelt 
Irina Gartlacher 
Christoph Sele 
Oezkan Gülbahar - entschuldigt 
 

Traktanden 1. Begrüssung 
2. Genehmigung GV-Protokoll von 27. Mai 2021 
3. Aufgabenverteilung Vorstand 
4. Termine fürs neue Schuljahr 
5. Infos aus der Schulwegsicherung 
6. Einteilung Elternabende (Delegiertenwahl) 
7. Einteilung Glacé-Überraschung an den Schulen 
8. Varia & Foto des neuen Vorstandes 

 
 

  

1. Begrüssung 

Vanessa begrüsst die Mitglieder des Vorstandes des Elternrats und gibt bekannt, 
dass im neuen Schuljahr Dietmar Fesenmeier als Ansprechperson der Schule an 
den Sitzungen teilnehmen wird. 

 

 

2. Genehmigung GV-Protokoll von 27. Mai 2021 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
Die GV über Zoom wurde von den Eltern gut angenommen und  es ist sich zu 
überlegen, ob die GV in Zukunft zusätzlich über Zoom gestreamt werden soll. 

 

 

3. Aufgabenverteilung Vorstand 

 Präsidentin: Vanessa 

 Vizepräsidentin: Susanne 

 Kassier: Oezkan 
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 Protokollführerin: Andrea 

 Delegierter Dachverband: Michael 

 Verkehrsdelegierter: Christoph 

 Verwaltung / Betreuung Homepage: Michael 

 Gemeindeschulrat 2019/2023: Vanessa 

 Eventteam Äule: Irina/Vanessa 

 Eventteam Ebenholz: Corina/Andrea 

 

4. Termine fürs neue Schuljahr 

 17.-31. August 2021: Aktion Schulanfang 

 27. September 2021: Elternratsitzung, Thema:Vorstellung des 
Schulsozialarbeiters Herrn Kreuzer, Digitalisierung 

 25.-29. Oktober 2021: zu Fuss zum Kindergarten / zur Schule  
 Znüni bestellen und verteilen 

 11. November 2021: Laternilifest 
 Tee ausschenken 

 15.-19. November 2021: Teewoche 

 Dezember 2021: Ev. Aktion Weihnachtsstädtle 

 April 2022: Sicher im Sattel / Verlocheck  Termin? 

 4. April 2022: 2. Elternratsitzung 
Vortrag von Herrn Kreuzer 

 19. Mai 2022: Generalversammlung 

 30.5.-3.6.2022 Saftwoche 

 02.07.2022: Schulschlussfest 

 

 Ev. Frühling 2022: Flohmarkt 

 Ev. Schmutziger Donnerstag: Getränke und Krapfen 

 

 

5. Infos aus der Schulwegsicherung 

Projekt Pedibus an der Lettstrasse lief nun für ein Jahr. Zur Evaluation wird 
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nächste Woche ein Fragebogen an die betroffenen Eltern verteilt.  

Im Schuljahr 2021/2022 soll ein zweiter Standort realisiert werden. Dieser soll 
beim Universitätsweg (Bezirk Ebenholz) entstehen. Zur Zeit wird nach Helfern 
gesucht.  

 

6. Einteilung Elternabende ( Delegiertenwahl) 

 Kiga Haberfeld, Evelyn, 19.8.21 19.00 Uhr  Michael 

 Kiga Habefeld, Ingrid, 18.8.21 19.00 Uhr  Michael 

 Kiga Schwefel, 26.8.21 19.00 Uhr  Vanessa 

 Kiga Ebenholz a, 19.8.21 19.00 Uhr  Andrea 

 Kiga Ebenholz b, 2.9.21 19.00 Uhr  Andrea 

 Äule 1. Klasse  Termin war schon 

 Äule 2. Klasse, Datum? Zeit?  Vanessa 

 Äule 3. Klasse, 31.8.21 18.30 Uhr  Irina 

 Äule 4. Klasse, 30.8.21 Zeit? Michael 

 Äule 5. Klasse, Datum ? Zeit?  Vanessa 

 Ebenholz 1. Klasse, 21.6.21 18.30 Uhr  Oezkan 

 Ebenholz 2. Klasse, 31.8.21 20.00 Uhr  Andrea 

 Ebenholz 3. Klasse, 23.8.21 19.00 Uhr  Susanne 

 Ebenholz 4. Klasse, 1.9.21 Zeit ?  Oezkan 

 Ebenholz 5. Klasse, 14.6.21 19.00 Uhr  Christoph 

 TS Mittelstufe, 2.9.21 18.30 Uhr  Corina 

 TS Basisstufe 26.8.21 18.30 Uhr  Corina 

 

Immer zwei Delegierte pro Klasse wählen. 
Im Kindergarten und bei Neuzuzügern Datenschutzblatt und Mailadressen 
ausfüllen.  

 

 

7. Einteilung Glacé-Überraschung 

Montag 21.6.21  
Donnerstag 24.6.21: Corina, Christoph 
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Freitag 25.6.21: Andrea 

Montag 28.6.21: Irina 
Dienstag 29.6.21: Irina, Vanessa 
Donnerstag 1.7.21: Michael, Vanessa 

 

 

8. Varia und Foto des neuen Vorstandes 

Christoph: Mahsa Bagheri-Hosseini hat angefragt, ob der Elternrat ihren 
Malwettbewerb an die Eltern weiterleiten könnte. Vanessa macht das. 

Susanne: Sie informiert darüber, dass jede Klasse pro Jahr nur ein bestimmtes 
Budget für Ausflüge etc. zur Verfügung hat.  

Michael: Michael informiert über ein Gespräch, dass er mit einem 
Landtagsabgeordneten bezüglich Klassengrösse geführt hat. Ein Abgeordneter 
kann so etwas in den Landtag bringen, sobald ein Konzept durch die 
Schule/Schulleitung etc. erarbeitet wurde.  

 

 

 

 

 

 

 

Für das Protokoll: Andrea Ney-Ospelt 
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